

Colombia derrota a Cuba en torneo de béisbol panamericano



La Habana, 29 jul (Redacción web).- La novena beisbolera de Colombia se impuso 6 carreras por 1 a su similar de Cuba, en el primer partido del torneo de pelota de los XVII Juegos Deportivos Panamericanos, que tienen lugar en Lima, Perú.

Los cubanos batearon muy poco ante el pitcheo rival, mientras que el abridor de la isla, Lázaro Blanco, soportó dos cuadrangulares en las primera entradas que puso el partido rápidamente 3 a 0.

José Calero fue el pitcher abridor de los colombianos, lanzando durante seis innings y medio. Apenas permitió una carrera, al tiempo que sus compañeros dieron muestras de suficiencia a la ofensiva. Efraín Contreras, Steve Brown, Darwin Pomare, Christian Correa y Diover Ávila concretaron la victoria del conjunto cafetero.

Colombia, cabe recordar, ya había dado muestras de su crecimiento en el béisbol, luego de lograr la medalla de bronce en los pasados Juegos Centroamericanos de Barranquilla 2018. No obstante, el triunfo ante los cubanos llamó la atención, ya que lo hizo ante una de las potencias de la 'pelota caliente' en la zona del Caribe.

El próximo partido de los colombianos en el grupo 2 del béisbol panamericano será frente a Argentina; luego cerrará ante Canadá buscando la clasificación a la siguiente instancia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/197506-colombia-derrota-a-cuba-en-torneo-de-beisbol-panamericano>



Radio Habana Cuba